

INAUGURATION D'UN NOUVEAU TIERS-LIEU SOCIAL À ÉTOUVIE !

Le 23 janvier prochain, la Société Immobilière Picarde organise sa traditionnelle cérémonie des vœux pour saluer ses partenaires associatifs et ses entreprises prestataires. A cette occasion, madame Fany Ruin (Présidente de la SIP) et monsieur Alain Herreng (Directeur Général de la SIP) auront le plaisir d'inaugurer un tout nouveau tiers-lieu social destiné à accueillir des projets portés pour améliorer le cadre de vie des habitants du quartier.



La SIP a le plaisir d'annoncer la tenue de sa cérémonie des vœux 2025 et l'inauguration d'un tout nouveau tiers-lieu social installé au pied de la résidence du Pays d'Auge.

Cette inauguration se déroulera le **jeudi 23 janvier à partir de 14h, 1 place du Pays d'Auge**. Cet événement rassemblera les acteurs essentiels du développement du quartier Etouvie : les partenaires associatifs, les entreprises collaboratrices et les acteurs sociaux œuvrant pour l'amélioration du cadre de vie des habitants.

Cette cérémonie mettra en lumière l'engagement collectif des différents partenaires de la SIP dans les projets de réhabilitation et d'inclusion sociale, au cœur du quartier Etouvie. Elle sera l'occasion de saluer les actions menées pour favoriser un cadre de vie plus inclusif et solidaire pour les résidents, mais aussi pour mesurer l'avancée de la transformation d'Etouvie dans le cadre du Nouveau Plan National de Rénovation Urbaine (NPNRU).

La cérémonie débutera par l'inauguration officielle du tiers-lieu social de la SIP. Un espace innovant, imaginé par notre cellule Vie inclusive et mis à la disposition des associations locales. Ce lieu sera un véritable centre de vie et d'échange, dédié notamment à la distribution de denrées collectées par la Banque alimentaire de la Somme.

Il permettra l'émergence de nombreuses initiatives visant à renforcer le lien social et à promouvoir des actions concrètes visant à favoriser l'inclusion sociale, en particulier pour les personnes les plus fragilisées résidant sur le quartier. Ce tiers-lieu social, est amené à jouer un rôle central dans le développement de la solidarité et du vivre-ensemble au sein du quartier Etouvie. Cette initiative incarne la volonté de la SIP d'offrir aux habitants des services et des espaces qui répondent à leurs besoins tout en facilitant leur inclusion dans la vie du quartier.

Les partenaires de la Société Immobilière Picarde, les associations et entreprises impliquées dans les projets de réhabilitation et de développement social du quartier Etouvie, seront également présents pour revenir sur les temps forts de l'année 2024 et mesurer le travail accompli en faveur du renouveau d'Etouvie. Les projets qui continueront ou seront initiés sur 2025 seront également présentés par la direction de la SIP.

Cette cérémonie des vœux 2025 s'inscrit dans la continuité des actions menées par la SIP afin d'améliorer le cadre de vie des habitants et renforcer la dynamique de solidarité dans le quartier Etouvie.